

Feuerwehren und DRK arbeiten Hand in Hand

06.11.2013 18:00

Um 18:50 Uhr schrillten unsere Piepser. Innerhalb kürzester Zeit waren wir bereit zum ausrücken und haben am Einsatzort sofort mit der Menschenrettung begonnen.

Die Herausforderung bei diesem Übungszenario war die Menschenrettung und die gleichzeitige Brandbekämpfung um ein Ausbreiten des Feuers auf die Nachbargebäude zu verhindern.

Mit dem Eintreffen der Feuerwehr Bubsheim konnten weitere Atemschutztrupps zu Personensuche/Menschenrettung eingesetzt werden. Während über einen weiteren Löschangriff die Brandbekämpfung intensiviert wurde.

Die geretteten Verletzten wurden an das DRK übergeben, welche die weitere Versorgung übernahmen.

Nach knapp einer Stunde kam der Befehl "Wasser halt". Die Übung war beendet.

Nachdem die Einsatzstelle geräumt und alle Einsatzmittel wieder verstaut wurden, gings zur Nachbesprechung ins Feuerwehrmagazin.

Bei einem gemeinsamen Vesper wurde die Übung nochmals analysiert. Anschließend stand die Kameradschaftspflege im Vordergrund.

Bilder



[Zur Newsübersicht](#)